



Síguenos en:



Villancicos por la paz

Con el fin de compartir un momento de encuentro y alegría, y con el ánimo de contribuir a la tan anhelada paz social en este fin de año, la Universidad continúa presentando los Conciertos de Navidad en Familia, junto a la Municipalidad de Las Condes y su Teatro Municipal, por quinto año consecutivo. Luego del estreno del fin de semana, la invitación es a seguir disfrutando las nuevas presentaciones gratuitas este [lunes 16](#) (Cerro Catedral), [martes 17](#) (Los Dominicos), [miércoles 18](#) (Parque Juan Pablo II) y [jueves 19](#) (Santa Zita) en parques y plazas de Las Condes, a las 20:00 horas. Villancicos populares y música del mundo son interpretados por la Camerata y el coro UANDES, dirigidos por Eduardo Browne, junto a la solista Marcela González y el coro *Magnificat*, bajo la dirección de Marcela Canales, además de 30 voces de vecinos de Las Condes, en una puesta en escena acorde a la nueva realidad nacional. Los esperamos junto a sus padres, hijos, nietos y amigos.

NOTICIAS

Las actitudes ayudaron en esta Navidad

Gracias al compromiso de todos, logramos juntar las más de 200 bolsas con un desayuno Navideño para nuestro personal externo de aseo, jardines, seguridad, cafeterías y fotocopias. ¡Muchas gracias por su colaboración! Y siguiendo con nuestra campaña "Actitudes que ayudan", el momento para entregárselas y compartir con ellos será este jueves 19, a las 10:30 horas, y el viernes 20, a las 16:30 horas, en la nueva Pérgola de Biblioteca. Quienes quieran participar, favor [inscribirse aquí](#).

Calendario académico 2020

[Descargue aquí](#) el archivo Excel con la programación actualizada correspondiente al año académico 2020.

Actualización electrónica de contratos

Las personas contratadas antes del 31 de diciembre de 2018 recibirán a contar hoy lunes 16 un mail desde info@contratolaboral.cl informando que tiene un documento para firmar. Se trata de un anexo de contrato emitido por Dirección de Personas, con el objetivo de dar cumplimiento al Artículo 11, inciso segundo, del código del Trabajo, respecto a que "la remuneración del trabajador deberá aparecer actualizada en los contratos por lo menos una vez al año". Al recibir el mail debe pinchar el acceso o ingresar directamente a www.cloudsigner.cl/uandes, seleccionar la opción "trabajador" e ingresar con su RUT y clave. Si no a recuerda, por favor pinche la opción "¿Olvidó su contraseña?" y digite su Rut y correo @uandes.cl, o el mail personal inscrito cuando se enroló. Para mayor información, puede comunicarse con la analista de Personas al mail pjohnson@uandes.cl. Revise el tutorial [aquí](#).

Horarios de verano: Funcionamiento de edificios

Desde hoy lunes 16 hasta el 29 de febrero, **los edificios tendrán horarios de funcionamiento diferentes ([ver horarios aquí](#))**, debido a la disminución de actividades académicas y a las mantenciones que se realizan en este periodo. **Biblioteca y El Reloj son los únicos edificios que funcionarán hasta las 21:30 horas**, por lo que es indispensable que las unidades que necesiten espacios después de las 18:00 horas les den prioridad, pues en ellos permanecerá un auxiliar hasta ese horario. En caso de necesitar un auxiliar en otro edificio o una persona exclusiva para su actividad, será requisito **ponerse en contacto con las coordinadoras de eventos de la Dirección de Operaciones** para definir horas extras, colación y movilización del auxiliar, según corresponda. **En Ciencias y Humanidades se realizarán trabajos ruidosos**, por lo que se recomienda dar prioridad a la reserva de otros edificios. Cualquier cambio adicional en el horario será informado por esta vía.

Aseo de oficinas

Debido a los sucesos ocurridos en Santiago y ante la disminución del horario del transporte público, la Universidad ha realizado cambios en los turnos del personal de aseo para facilitar su regreso a casa. Ello implica que el personal ingresará a hacer aseo superficial y a despapelar las oficinas durante la jornada laboral. Agradeceremos su comprensión y apoyo.

Diplomado en Retórica: el arte de la persuasión

Ya están abiertas las postulaciones para este programa, que comienza en marzo, cuyo objetivo es entregar los conocimientos teóricos y las herramientas prácticas para realizar una comunicación pública responsable y persuasiva. Hay descuentos para profesores y funcionarios UANDES. Toda la información, [aquí](#).

CAPELLANÍA UNIVERSITARIA

Primera Misa de Navidad UANDES: Martes 24 de diciembre, a las 18:30 horas, en el patio de Humanidades. Habrá guardería. Ayúdenos en la organización [confirmando su asistencia aquí](#).

Misa de difunto: Mañana martes 17 se ofrecerá la Santa Misa de 12:30 horas por la memoria de Juan de Dios Vial Larrain, padre de nuestro Consejero de Rectoría Manuel José Vial Echeverría, para quien quiera acompañarlo.

Horario de Misas a partir del lunes 16: En Humanidades a las 12:30 horas, lunes a viernes. En el ESE Business School a las 13:30 horas martes, jueves y viernes. En la Clínica UANDES a las 7:30 horas, de lunes a viernes; a las 8:30 horas los sábados y a las 10:30 horas los domingos.

Ausencias: El P. Raúl Williams y el P. Jaime Williams no estarán esta semana en la Universidad.

Horarios de Misa y Confesiones: El P. José Miguel Ibáñez vuelve a confesar lunes, miércoles y viernes, de 9:30 a 11:00 horas, en Humanidades. Revise los demás horarios en la sección "Servicios" de la [web de Capellanía Universitaria](#).

[Conozca aquí](#) la Misa de cada día.

Revise los cumpleaños aquí

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

16

Dic.

LUNES

- **8:30 horas. Toma de ramos para el primer semestre 2020.** Entre hoy y mañana se realiza el proceso de toma de ramos para los alumnos, requisito para poder matricularse para el próximo año académico. El proceso se puede realizar a través de Banner miUANDES o de la app miUANDES Móvil.

17

Dic.

MARTES

- **9:30 a 12:30 horas. Mi curso en Canvas: primeros pasos.** Nueva capacitación para los académicos que se utilizará en este sistema de gestión del aprendizaje. La segunda jornada se realizará el jueves 19, de 9:30 a 11:30 horas. Revise [aquí](#) los próximos talleres e inscribábase para sacarle el máximo provecho a esta herramienta docente. Lugar: Auditorio R-03, edificio del Reloj.

19

Dic.

JUEVES

- **8:30 horas. Inicio del proceso de matrícula 2020 100% online.** Este año el procedimiento para alumnos antiguos se realizará exclusivamente a través de webpay.uandes.cl. Para matricularse, es requisito que el estudiante haya tomado la oficina de atención, a través del portal Banner miUANDES. En caso de dudas, favor comunicarse con la oficina de atención al alumno a través del mail dpsa@uandes.cl. El proceso de matrícula finaliza el martes 31 de diciembre.